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Plural dos
Substantivos
Compostos

Casos especiais:
O louva-a-deus / Os louva-a-
deus;
O bem-te-vi / Os bem-te-vis;
O bem-me-quer / Os bem-me-
queres;
O joão-ninguém / Os joões-
ninguém.

#PrestaAtenção!!

A formação do plural dos
substantivos compostos depende
da(o):

Introdução:

Forma como são redigidos;
Relação que estabelecem
entre si;
Tipo de palavras que formam
o composto.

Podem ser escritos
com ou sem hífen. 
Para utilizá-los do
modo adequado, nós
devemos saber  as
regras para cada
caso.

Se os dois elementos forem substantivos,
você pode escolher entre colocar apenas
o primeiro no plural ou os dois.

Se os dois elementos forem variáveis,
ambos são flexionados.

Caso o primeiro elemento seja invariável e
o segundo variável, apenas o último é
flexionado.

Nas palavras unidas por preposições,
apenas o primeiro elemento é flexionado
para o plural.

No caso dos dois elementos serem
invariáveis, a flexão não ocorre em nenhum
deles.

Regras - Com hífen:

Regra - Sem hífen:

Os substantivos escritos
sem hífen comportam-se
como substantivos simples. 
 Exemplo:
Girassol -> Girassóis

FONTE:
https://www.todamateria.com.br/plural-dos-substantivos-compostos/


